



Consejo de Seguridad

Distr. general
8 de agosto de 2019
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 8 de agosto de 2019 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Es con gran tristeza que me dirijo a ustedes en relación con el brutal asesinato de Dvir Sorek, de 19 años, estudiante de una escuela talmúdica (seminario judío), a manos de terroristas palestinos anoche en Gush Etzion.

Dvir, soldado fuera de servicio que no llevaba uniforme, regresaba solo de Jerusalén a su escuela talmúdica cuando terroristas palestinos lo atacaron en las afueras de la localidad de Migdal Oz, apuñalándolo a sangre fría hasta darle la muerte, y luego huyeron de la zona. El cuerpo de Dvir, junto a sus libros, fue encontrado antes del amanecer.

Las fuerzas de seguridad de Israel están persiguiendo a los responsables de este horrible crimen para llevarlos ante la justicia.

La respuesta de los medios sociales palestinos ha sido glorificar el brutal ataque, que Hamás elogia como “operación heroica”. Otras facciones políticas palestinas lo consideraron “un derecho legítimo” y lo calificaron de “sacrificio bendito en conmemoración de la llegada del Eid al-Adha”.

El ataque y su glorificación son el resultado directo de la política actual de los palestinos de educar e incentivar a sus jóvenes para que maten a judíos en todo Israel. Bajo la Autoridad Palestina, vender tierras a los judíos se castiga con la pena de muerte. La Autoridad Palestina glorifica a los terroristas, recompensando sus horribles acciones con sueldos garantizados y cambiando el nombre de las calles, las escuelas y las plazas en su honor. Mientras la familia de Dvir lo llora, los asesinos y sus familias serán generosamente recompensados por la Autoridad Palestina, que recibe gran parte de su financiación de la comunidad internacional.

La Autoridad Palestina gasta alrededor del 7 % de su presupuesto anual en estos sueldos de terroristas. El propio Mahmoud Abbas ensalzó como héroes a estos terroristas palestinos desde el estrado de la Asamblea General el pasado mes de septiembre. La comunidad internacional debe enviar un mensaje claro e inequívoco a los dirigentes palestinos para que dejen de ofrecer recompensas en efectivo y de honrar públicamente a quienes cometen actos de terrorismo. Sobre todo, que dejen de alentar el terrorismo y de educar a sus hijos para que odien.



Exhorto al Consejo de Seguridad a que condene este horrendo acto de terrorismo de manera inmediata e inequívoca y en los términos más enérgicos. El Consejo tiene la obligación de poner fin con urgencia a todos los esfuerzos de incitación de los palestinos.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **Danny Danon**
Embajador y
Representante Permanente
